



## Ein eigenes Haus ist für viele Menschen die Erfüllung eines Lebensstraums.

*Im Vorfeld eines beabsichtigten Hausbaus müssen eine Reihe von Faktoren beachtet werden. Darüber hinaus sollte man Angebote verschiedener Herstellern einholen.*

My home is my castle! In den eigenen vier Wänden zu leben, ist für viele Menschen die Erfüllung eines Lebensstraums. So würden - wie es Umfragen zeigen - fast 80 Prozent aller Mieter gerne in einem Eigenheim leben, denn ein solches ist immer mit einer größeren Lebensqualität verbunden. Aber auch die persönlichen Freiräume werden im eigenen Haus größer, man kann die Innengestaltung nach seinen eigenen Wünschen planen und gestalten, es können keine bösen Überraschungen durch Mieterhöhungen geben. Die Gründe für einen Hausbau sind also vielfältig und voll und ganz nachvollziehbar. Hinzu kommt noch, dass eine eigene Immobilie auch der finanziellen Absicherung für das Alter dient.

Allerdings ist es bei einem Hausbau so, wie bei einer Heirat, man bindet sich lange. So sollte der umsichtige Bauherr im Vorfeld eines Hausbaus eine Reihe von Faktoren sorgsam abwägen. Entspricht z. B. das geplante Haus den eigenen individuellen architektonischen Wünschen und Vorstellungen? Ist die Wohn- und Nutzfläche ausreichend und die Raumaufteilung optimal? Ist eine ausreichende Energieeffizienz gegeben? Soll es ein Einfamilienhaus oder ein Mehrgenerationenhaus sein, ein Bungalow, ein Landhaus oder ein vielleicht auch ein Chalet? Soll es ein Fertighaus sein, das u.a. durch seine schnelle Bauweise fasziniert oder doch lieber ein Massivhaus, das so manchem eine längere Lebensdauer suggeriert? So fällt die Wahl der Qual schwer. So erlauben z. B. Massivhäuser eine individuelle Planung, die nicht nur die Wünsche des Bauherrn berücksichtigt, sondern auch die Gegebenheiten des Baugrundstücks. Zudem können auch nach Jahren noch Umbauten vorgenommen werden und so die Räumlichkeiten an eine geänderte Wohnsituation angepasst werden. Bei Fertighäusern hingegen hat man die Möglichkeit, aus einer Vielzahl unterschiedlicher Hauskonzepte auszuwählen, wobei die heutigen Fertighäuser natürlich eine individuelle Aufteilung zulassen. Das sind natürlich nicht alle Gründe, die zu einer Entscheidung führen. So ist sollte z. B. bei der Wahl eines Fertighauses die Entscheidung getroffen werden, ob man lieber ein schlüsselfertiges Fertighaus haben möchte, bei dem man sorglos die Schlüsselübergabe abwarten kann oder vielleicht doch ein Ausbauhaus, bei dem von dem Bauherrn der Innenausbau ganz oder teilweise selbst vorgenommen wird und die Eigenleistung bei der Baufinanzierung dem Eigenkapital zugeschlagen wird. Wer über die notwendige Zeit verfügt und darüber hinaus handwerklich geschickt ist, ist mit einem Bausatzhaus gut beraten. Da der Bauherr selbst den Rohbau und Innenausbau übernimmt, kann mit einem Bausatzhaus auch einem schmalen finanziellen Budget Rechnung getragen werden.

Bei der Vielzahl aller aufgezählten Alternativen fällt jedoch vielen schwer, sich von vornherein zu entscheiden. Hilfreich ist dabei, dass man sich von möglichst vielen Herstellern Angebote einholt, diese vergleicht und dann entsprechend seiner eigenen Vorstellungen in eine engere Auswahl nimmt. Allerdings ist bei der Vielzahl der sich auf dem Häusermarkt befindlichen Anbietern eine Angebotseinholung mit einem großen Aufwand verbunden. Hinzu kommt, dass es in der Regel schwer zu beurteilen ist, ob es sich wirklich um einen seriösen Anbieter handelt. Hier schafft aber das Online-Häusermagazin FERTIGHAUS.COM schnell Abhilfe. In dem Häusermagazin stellen die bekanntesten Hersteller von Fertighäusern, Massivhäusern, Blockhäusern und Hersteller aller Bauarten ihre Häuser vor. Dies geschieht durch zahlreiche Bilder, Beschreibungen, Grundrisse und auch den Preisen. Denkbar einfach ist dabei auch die Suche nach dem gewünschten Haustyp, der Preisklasse sowie einem evtl. favorisierten Hersteller, denn dieses ist auf der Webseite des Online-Häusermagazins übersichtlich und gut strukturiert angeordnet. Selbstverständlich werden von FERTIGHAUS.COM nur Häuseranbieter in das Häusermagazin aufgenommen, die vorab nach qualitativen und leistungsfähigen Gesichtspunkten geprüft wurden und die entsprechenden Kriterien erfüllen. Ist man dann seiner Vorstellung nahe gekommen, so kann man über das Online-Häusermagazin kostenlos und schnell einen unverbindlichen Direktkontakt zu den Herstellern aufnehmen.

So ist es also für jeden angehenden Bauherrn fast ein Muss, sich bei der Auswahl eines Hauses, das seiner Vorstellung entspricht, die Webseite [www.fertighaus.com](http://www.fertighaus.com) anzuschauen, denn er spart so nicht nur viel Zeit, sondern oftmals auch viel Geld.

Verantwortlich für Texterstellung:

DieWebAG

Email: [presse@diewebag.de](mailto:presse@diewebag.de)

Internet: [www.diewebag.de/google-places-Firmeneintrag.php](http://www.diewebag.de/google-places-Firmeneintrag.php)

## Pressekontakt

MedienTeam Verlag GmbH & Co. KG

Herr Karsten Müller  
Hitdorfer Straße 10  
40764 Langenfeld

[fertighaus.com](http://fertighaus.com)  
[km@fertighaus.com](mailto:km@fertighaus.com)

## Firmenkontakt

MedienTeam Verlag GmbH & Co. KG

Herr Karsten Müller  
Hitdorfer Straße 10  
40764 Langenfeld

[fertighaus.com](http://fertighaus.com)  
[km@fertighaus.com](mailto:km@fertighaus.com)

Sie planen den Neubau eines Hauses? Dann sind Sie hier richtig! [fertighaus.com](http://fertighaus.com), das Häuser-Magazin. Ob es Fertighaus, Ausbauhaus oder Bausatzhaus sein sollen, bei uns finden Sie Ihr Traumhaus!